

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz d'un bon pas à l'Open de volley de plage de Xiamen



La Havane, 20 avril, (RHC).- Les Cubains Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz avancent d'un bon pas à l'Open de volley de plage de Xiamen, en Chine, inscrit dans le circuit mondial de la discipline.

Ils ont remporté leurs deux premiers matchs. Pendant la première journée du tournoi, les champions l'année dernière du tournoi de la Malaisie, ont battu 2 sets à 1 les Ukrainiens Oleksil Denin et Dennis Denysenko et puis, 2 sets à 0, les Autrichiens Robin Seidl et Dressler Christoph.

Le site web de l'Open de Xiamen annonce qu'ils doivent se mesurer en quart de finales aux Russes Viacheslav Krasilnikov et Nikita Liamine qu'ils ont battus l'année dernière, toujours en Chine.

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz se sont fixés deux buts à Xiamen : parfaire leur entraînement en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui s'ouvrent le 19 juillet, à Barranquilla en Colombie et puis, ajouter des points pour le ranking mondial du volley de plage.

Les quarts de finales et les demi-finales sont prévus demain. La dispute pour le titre aura lieu dimanche. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/160390-sergio-gonzalez-et-nivaldo-diaz-dun-bon-pas-a-lopen-de-volley-de-plage-de-xiamen>



Radio Habana Cuba